

夢に向かって、 大方中学校5日間の職場体験学習

今年度、黒潮町では文部科学省からキャリア教育推進地域の指定を受け、9月25日から29日にかけて、5日間にわたる職場体験学習を、大方中学校3年生が実施しました。

大方中学校では、これまでも3日間の職場体験学習を行っていましたが、5日間の職場体験学習は、黒潮町内においては初めての試みであり、

実施に向けて受け入れ先の職場の確保など、解決しなければならぬ大きな課題もありました。そのような中、学校はもとより地域の方々のご協力に支えられ職場体験学習を無事終えることができました。



大変だったけど、いい経験ができてよかったです

5日間大変だったけど、いい経験ができてよかったです

役場庁舎で職場体験をした池内くん、野村くん

【生徒の感想】

「1日目は何をしていたかわからなかったけど、優しく教えてくれて少しずつできるようになった」

「お客さんに「ありがとう」と言われたとき、すごくうれしかった。疲れて辛いことばかりではなかった」

「張り詰めた中、頑張りました(土佐コートピア・ントリークラブ)」



「ああ…忙しい(コーナン)」



「5日間の体験をもとに、将来のことを考えていこうと思う」
「迷惑をかけてしまったこともあったけど、お客さんやお店の人にほめられて、とても嬉しかった」

「体験を通して、「夢を実現する」という気持ちが強くなった」
「『人の命』を預かることの重大さを改めて実感させられた」



患者さんと一緒に移動中。ナース服で気分は看護師(出口病院)

「優しく、しっかり教えてくれて、仕事がいやじゃなかった」
「5日間お世話をかけましたが、思い出がいっぱいでした」



1日中、笑顔で過ごせました(大方くじら保育所)



大変だけど、けっこう楽しい(明神水産)

【事業所から】

- 最初は、指示のようには動けなかったが、日を重ねるごとに慣れてきました。
- 頼んだことに対しては一生懸命でしたが、自分で仕事を探してやることは難しかったです。
- 朝の清掃も自分たちからできて、こちら側としても助かりました。
- 初日の緊張した様子が、日ごとに積極的な姿勢へと変わってきました。
- 担任の先生が事前に説明してくれて、学校側の思いを知ることができて良かった。
- もう少し、挨拶が積極的にできればいいと思います。
- 生徒が一生懸命自分なりに何かを模索する手助けになれば嬉しいです。
- これからも、素直さと挑戦意欲を忘れずに、自分の目標に進んでほしいと思います。

受け入れてくださった事業所

土佐コートピアカントリークラブ・三浦小学校・南郷小学校・上川口小学校・中央保育所・早咲保育所・浜松保育所・南部保育所・くじら保育所・

上田の口保育所・出口病院・ダイソー大方・西南体育館管理事務所・よしもとでんき・塩田建築・コーナン・黒潮町役場・大方あかつき館・大方児童館・上川口漁港・伊田漁港・入野漁港・井原建材・イーオーフロッグ・JA大方・黒潮ふれあい市・スリーエフ大方店・砂浜美術館(公園管理)・ユニコム・ペットカンパニー・フジグラン四万十・ひかり乳幼児保育園・浜田楽器・東京美容室・雑貨・ブルドック・アシストファーム(マル二)・明神水産・黒潮町学校給食センター
(以上敬称略)

期間中は、受け入れていただいた事業所の方々にご迷惑をおかけしたこともあったことと思います。
しかしながら、生徒たちは一人ひとりが、地域の人たちの自分たちにかける期待や温かな思いにふれるとともに、達成感や充実感を感じた貴重な5日間だったことと思います。ほんとうにありがとうございました。
(黒潮町教育委員会)